



お盆が明けてもまだまだ暑い日が続きますね。引き続き熱中症に気を付けながら、様々な遊びを楽しんでいきたいと思います！

8月9日に保護者会より開催していただきました夏祭りでは、とても嬉しそうな子ども達の姿が見られ、とても微笑ましく思いました。開催にあたって、ご協力いただき、ご都合をつけてご参加下さり、ありがとうございました！ご家庭で行った夏祭りの経験があったり、園での夏祭りを待ち望んでいた子どもたちは、保育室でもお祭りにちなんだごっこ遊びを楽しむ姿がみられていました。その姿をご紹介します！



初めに生まれたのがバビーカー屋さんとたこ焼き屋さん！茶色い紙で沢山の商品を作って並べると、「いらっしやいませー！」と元気な声(^_^)そこから、「他にも綿あめとかりんご飴とかあるよ！」「たこ焼きをクルツと回す棒があるんじゃない？」「看板とかレジとかあるよね！」とどんどんイメージが膨らんでいく子どもたちです。



看板の文字は平仮名の表を見ながら自分たちで書きました！平仮名の表がない時は、お友だちの名前の紙をみて同じ文字がないかを探したり、わかる平仮名があるお友だちに聞いたりしながら、協力して看板の文字を完成させていました♪



レジにも料金表を作り、お客さんが来た際には、その表で確認しながら「たいやきだから、、、300円でーす！」と伝えていました。お金(数字)の大きさもわかるようになっていて、10000と書いた紙を渡されると、「え！高っ！」とちょっと嬉しそうな表情になっていて可愛いなと思いました。計算をして、おつりを渡すという段階ではないものの、大きいお金をもらったからおつりを渡す、といった感覚も身に付いているのだなと感じました。

くじ引き屋さんなども生まれる中で、現在はほし組さんと一緒にお化け屋敷作りも楽しむようになっていきます。なので、お店屋さんとしてのやり取りが盛り上がっているわけではありませんが、「お店増やしたい！」と密かにフランクフルトやお好み焼きなど、新しいものを作る事を楽しむ姿も見られています♪お祭りごっこの制作を楽しんだ経験から、イメージしたものを作る、表現することを今後も楽しんでいってほしいなと思います(^_^)



行列の出来るお店🌟

楽しい集いがありました！！



水遊びに、スライム、寒天、おぼけ屋敷で沢山遊んで、それからカレーとアイス作り！楽しむ表情、真剣な表情、嬉しそうな表情、様々な表情が見られた一日でした(^_^)

